



# こだま

## 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】

「世界の旭中学校 私がそれを代表する」 旭中生徒会

1. 私たちは、心を込めてあいさつをします。
2. 私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。
3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。
4. 私たちは、進んで働きます。
5. 私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。

令和5年12月22日 文責：東原定雄

## 社会体験学習（宮っ子チャレンジ）

中学校におけるキャリア教育の中核である社会体験学習を、相談学級は11月27日から、通常の学級は12月4日から実施しました。今年度は、68か所の事業所にご協力いただき、貴重な体験をすることができました。初日は緊張ぎみの生徒が多かったようですが、どの事業所でも親切にご指導いただき、充実した活動ができました。お世話になった事業所の皆様に、厚く御礼申し上げます。



## 民生委員さんと訪問

12/16(土)に、希望する生徒が中央地区の民生委員さんと、一人暮らしのお年寄りのお宅を訪問しました。(伺えないお宅には手紙を届けます。) 皆さんとても喜んでくださったそうです。生徒たちも笑顔でした。



## 小中連携 乗り入れ授業

11/15, 12/15 に、小学6年生に中学校の学習のイメージをつかみ、中学校への期待を高めてもらうため、遠藤教諭、君島教諭、谷口教諭が小学校で授業を行いました。6年生からは好評だったそうです。



## おおあし学級の宿泊学習

11/28(火), 29(水)に、おおあし学級12名が、なす動物王国、なす高原自然の家に行きました。動物と触れ合ったり、うどん打ちを体験したりと、充実した宿泊学習になりました。



## 相談学級 秋の遠足

12/7(木)に、相談学級15名が、LRTを利用して清原工業団地にあるサロンパスで有名な久光製薬(株)宇都工場などに行きました。



湿布のにおいの建物の中で、商品ができる様子を見学しました。



## あいさつ運動 12/1(金)

3 回目の PTSC あいさつ運動を登校時に行いました。とても寒い朝でしたが、保護者、地域の方にも参加いただき、寒さを吹き飛ばすような元気なあいさつをすることができました。



## お弁当の日 12/20(水)



お弁当の日は、「お弁当づくり」を学校と家庭とが連携して実施することで、食事内容について親子で共に考える機会とし、子どもたちの食への関心を高めることなどを目的として、宇都宮市内の全小中学校で実施しています。素敵なお弁当がたくさんありました。生徒たちには、将来、健康的な食生活が実践できる人に成長してもらいたいと願っています。

## 学校給食・学校保健委員会 12/21(木)

この委員会は、PTA、学校医、教職員が参加して、学校における健康の問題を研究協議し、健康づくりを推進すること、学校給食の充実を図ることを目的として開催します。



今年は、学校から学校給食の状況、定期健康診断と体力テストの結果を説明し、生徒会給食委員会と保体委員会の生徒たちが、生徒の目線で学校生活の現状と課題を発表しました。その後、保護者の皆様からのご感想と、薬剤師さん、学校医さんからの講評をいただきました。

## 第2回旭中地域協議会・地域未来会議 11/27(月)



第2回地域協議会を実施し、給食の試食、授業参観、地域未来会議、意見交換等を行いました。地域未来会議では、生徒会が考えたテーマに沿って委員の方々と話し合い、たくさんのアイデアをいただきました。

生徒会では、それらのご意見を参考に、早速検討を始めています。

## 【保護者の皆様】「頑張る学校プロジェクトについてのアンケート」にご協力ください。

宇都宮市は、特色ある学校づくりを推進するに当たり効果的な提案などを「頑張る学校プロジェクト」として募り、提案が認められた学校に交付金を交付しています。今年度から、この交付金を利用した事業内容について、保護者等にアンケートを実施し、評価を行うこととなりました。

本校はこの交付金を、総合文化センターで文化祭を実施するための費用として充当しています。1月中旬に、事業の概要とアンケートをさくら連絡網でお送りしますので、アンケートへのご協力をお願いいたします。